

## **EL GRUPO DE TREVIJANO CAMBIA DE NOMBRE**

MADRID, 17. (Cifra).- El grupo Independiente integrado en "Coordinación Democrática" se reunió ayer en Madrid, bajo la presidencia de Antonio García Trevijano, y decidió cambiar su denominación por la de "Grupo de los Demócratas Independientes".

Además se decidió en la reunión convocar un congreso nacional de demócratas independientes, a celebrar en Madrid en la segunda quincena de octubre, previa celebración de congresos territoriales para la designación de compromisarios.

En la reunión de ayer participaron representantes del grupo todas las provincias españolas, así como representantes del grupo en diferentes países europeos.